

## Messeneuheiten 1987

### **Signature Snare Drum mit Bronzekessel**

Außergewöhnliche Klangeigenschaften sind das Merkmal der neuen Snare Drum **HLD 590** aus der Signature Serie. Die Besonderheit ist ein gegossener Bronzekessel, der in 8" Tiefe gefertigt wird. Das verleiht dieser Snare Drum besondere Klangdynamik und Brillanz. Ausgestattet ist die **HLD 590** mit der Sonor Parallel-Abhebevorrichtung.

### **Signature Serie in zwei Kesselausführungen**

Signature Drums sind wahlweise in Heavy oder Lite-Version erhältlich. Die Heavy Ausführung mit tiefen Kesselmaßen und 12 mm Kesselstärke ist optimal für einen satten, tiefen Sound mit ausgeprägtem Grundton geeignet. Die Lite Drums sind kürzer mit einer Kesselstärke von 7 mm, besitzen mehr Brillanz, haben ein längeres Decay und mehr Obertöne. Eine Aufstellung aller verfügbaren Größen enthält die Neuauflage des Faltprospektes zur Signature Serie.

## Messe News 1987

### **Signature Snare Drum with Bronze shell**

*Exceptional sound qualities are the characteristics of The new **HLD 590** Signature Snare Drum. The outstanding feature of this drum is its 8" deep casted bronze shell ensuring powerful sound dynamics and brilliance. The **HLD 590** is supplied with the sonor parallel snare mechanism.*

### **Signature Series in two drum versions**

*Signature drums are available in a choice of two shell types: Heavy and Lite. Heavy shells have deep dimensions and a thickness of 12 mms. They offer exceptional sound volume with significant fundamental tones. The Lite version is slightly shorter and has only 7 mms shell thickness. This makes for a more brilliant sound with rich overtones and longer decay. A list of all available sizes is included in the new edition of the Signature Series folder.*

### **Neue Sonor Drum Finishes**

Für vier Sonor Drum Linien sind neue Farboberflächen erhältlich. In der Signature werden alle Drums in zwei Lack-Finishes erhältlich sein:

**CL** Creme lackiert und **IL** Impala lackiert. Zur Sonorlite Serie hinzugekommen ist die Oberfläche **GL** Graphit lackiert. Wieder im Angebot sind Sonorlite Drums mit echtem Palisanderholz furnier **PA**. Die Performer Plus Serie wird ergänzt durch Naturfinishes in verschiedenen Farbnuancen: **PO** Polaris oak, **GO** Grey oak sowie **OR** Oxyde red. In der Panther Serie stehen zwei neue Farbbelege zur Auswahl: **ME** Memphis red und **MG** Memphis green. Alle Neuheiten sind aus dem Prospekt SONOR DRUM FINISHES ersichtlich.

### **New sonor drum finishes**

*For 4 Sonor drum series new finishes are available. Signature drums are offered in two lacquer finishes: **CL** Creme lacquer and **IL** Impala lacquer. To the Sonorlite two finishes have been added: **GL** Graphite lacquer and **PA** Genuine Rosewood veneer. Performer Plus drums can be supplied in three new natural finishes: **PO** Polaris oak, **GO** Grey oak and **OR** Oxyde red. In the Panther Serie a choice of two new finishes is offered: **ME** Memphis red and **MG** Memphis green. For details see the new folder SONOR DRUM FINISHES.*

### **Sonor International**

Die neue Sonor International Serie bietet vernünftige Qualität in Sound und Verarbeitung zu einem erstaunlichen Preis. Tiefe Trommelkessel sorgen für zusätzliches Soundvolumen, vier attraktive Finishes stehen zur Auswahl, und eine zuverlässige Hardware ist Bestandteil des Sonor International Programms. Das Basis Set **SK 525** kann mit einem Ergänzungssatz zu einem 7-piece Set erweitert werden. Hardware, Bass und Snare Drum sind einzeln lieferbar und ermöglichen auch größere Zusammenstellungen. Nähere Information durch den Prospekt SONOR INTERNATIONAL DRUMS & HARDWARE

### **Mammut Digital Drum System erweitert**

Dieses elektronische Drum System wird durch den Trigger Stick und die Mammut Sound Bibliothek vervollständigt. Der Trigger Stick ermöglicht die Auswahl und das Abrufen von maximal 8 Sounds des Mammut Systems. Er kann einfach und in jeder Spielposition in die Hardware eines Drum Sets integriert werden. Die Mammut Sound Bibliothek umfaßt jetzt 98 Sounds, die auf Cartridges mit je 1 bis maximal 8 Sounds bestückt sind. Das Cartridge-Einschub-System ermöglicht ein schnelles Austauschen der Sounds in der Mini Mammut Unit. Das komplette Mammut System ist ausführlich im gesonderten Farbprospekt beschrieben.

### **Sonor International**

*Sonor presents the Sonor International Series. Become a Sonor drummer with this affordable drum series that puts good and quality at your fingertips. Powersized shells give additional volume to the sound, four attractive color finishes offer you the choice of the best look for your set up. The Sonor International hardware is both sturdy and functional. The basic 5-piece set **SK 525** can be extended to a 7-piece set with the additional tom set. Snare drum and bass drum are available separately and allow for even larger set ups. See the special SONOR INTERNATIONAL DRUMS & HARDWARE folder for more details.*

### **Mammut Digital Drum System with additions**

*Two new features have been added to this electronic drum system. The Trigger Stick allows the drummer to select or to play up to 8 different sounds of the Mammut System. Easy and versatile adjustments within the drum set are possible with the hardware that is supplied with the Trigger Stick. The Sound Library of the Mammut System now offers 98 digital drum and effect sounds, stored in cartridges that can quickly be interchanged within each Mammut unit.*